

La Presidenta presentó el programa "Aprender en Casa" para el receso

La mandataria presentó en el Salón Mujeres Argentinas un plan educativo destinado a los alumnos primarios y secundarios de todo el país que ven suspendidas sus clases como consecuencia de la irrupción de la Gripe A (NIH1).



El acto tuvo lugar en el Salón Mujeres Argentinas del Bicentenario, de Casa Rosada, y acompañaron a la Presidenta el ministro de Educación, el del Interior, Florencio Randazzo; y otros funcionarios.

La presidenta Cristina Fernández presentó ayer el Programa "Aprender en Casa", destinado a los alumnos primarios y secundarios de todo el país que ven suspendidas sus clases como consecuencia de la imposición de la Gripe A (NIH).

El programa prevé la emisión de una programación especial en la Televisión Pública, el Canal Encuentro y Radio Nacional y su red de repetidoras, y el lanzamiento del sitio de internet [www.aprenderenca.edu.ar](http://aprenderenca.edu.ar), los que difundirán contenidos educativos en distintas categorías que permitirán a padres, docentes y alumnos seguir con el dictado de clases.

En el acto, que se desarrolló en el Salón Mujeres Argentinas del Bicentenario, de Casa Rosada, el ministro de Educación de la Nación, Juan Carlos Tedesco, señaló que el plan "es una respuesta a la coyuntura actual que nos obliga a plantear estrategias para enfrentar esta pandemia", al tiempo que abogó por que

» Sería importante que los medios colaboraran en destinar algunas horas de programación.

Cristina Fernández de Kirchner, presidenta.

"pude compartir" la concurrencia efectiva del alumno a clase con este tipo de recurso.

Por otra parte, Cristina pidió a los medios privados sumarse a la iniciativa y disponer de una franja horaria para poder emitir programas educativos de generación propia y los ya producidos por los medios estatales. "Sería muy importante que colaboraran en destinar algunas horas de programación para cubrir este bache que vamos tener ante esta pandemia".

Acompañaron a la Presidenta el ministro de Educación, el del Interior, Florencio Randazzo; y otros funcionarios.

"ES IMPORTANTE LA ACTITUD DE CADA UNO"

La Presidenta manifestó que, como en toda actividad relacionada con la salud pública, lo importante ante esta nueva gripe es "la actitud que tenga cada uno", y recomendó "no dejarse estar" ante cualquier síntoma, "porque todos sabemos que tomada a tiempo es una gripe más y puede solucionarse con la dosis de Tamiflu".

La mandataria formuló estas declaraciones al hablar en el acto desarrollado en el



Salón de las Mujeres, donde se presentó el programa nacional "Aprender en Casa", destinado a colaborar con el aprendizaje durante el extenso receso escolar.